

## “Let's Go ながた” 国のいいなり市政から 市民のくらし・平和を守る市政へ転換！！



告示日の22日、ながた陣営は、小倉北区金田公園で200人の参加で出発式を行いました。最初に笑顔と希望の会代表の瀬下幸弘さんが開会のあいさつ、「ながたさんの政策がだんだん響いてきている。残された2週間を頑張りぬこう」と呼びかけました。激励のあいさつで仁比そうへい参議院議員は、「与党丸抱えの候補者は、市民の声を聴こうとしない、開かれた議論に参加しない候補者に市長の仕事はつとまらない」と厳しく指摘しました。大軍拡NO！の一票一票をながたさんに積み上げ、岸田政権につきつけようと訴えました。鍬塚聰子さんは、「『nagata is super』3つのゼロ（給食費、子ども医療費、国保料）は北九州市の未来のためにすばらしい政策。実現へがんばりましょう」と述べ、訴えの途中で「選抜女子駅伝」

が金田公園を通過した時、「選手のみなさんがんばって、ながた候補の出発式です。がんばりましょう」とエールを送りました。田村衆議院議員からも激励のメッセージが読み上げられました。

ながた夫人からタスキを賭けてもらったながた候補は、「市民のくらし・平和を守るために、この北九州から大軍拡反対、大増税反対の声をあげていきます」と力強い決意表明を行いました。

三輪俊和事務局長は、行動提起として①法定ビラをいっさに配布、②期日前投票の呼びかけ、投票箱がしまるまで支持依頼・声かけを強める③スタンディング・街頭演説などを成功させようと訴えました。

結つ鼓の送り太鼓とともに、第一声の小倉南区へスタートしました。



↑小倉南区 葛原サンリブシティ横  
高瀬県議司会、仁比参議院議員が応援  
ながた候補が第一声で支持を訴えました。



←小倉北区 リバーウォーク前  
お買い物客へ政策訴え。



期日前投票に行きましょう！ (土日もできます)  
区役所(8時半～20時)、出張所(8時半～17時)  
セントシティ、イオン戸畠、イオンモール八幡東は2/1～

